

彩 雲



豊成中学校
2年部通信
No.03
平成31年
4月9日

彩雲学年が2年生になって1週間が過ぎようとしています。始業式では、高橋希月君が、彩雲学年を代表して、2年生になる決意を発表しました。先日の学級の時間を利用し、彩雲学年一人一人の決意を作文にしましたので、5回にわたり紹介します。この気持ちを忘れずに、この一年間、学校生活に取り組んでほしいものです。

2年生になって～私の決意①～

私は、自分で考えて行動できる人になりたいです。そう考えるきっかけがありました。知り合いに相談をしていたら「お前にいろいろ相談されても、こっちだって困るんだよ。そろそろ自分で解決できるようにしろ。」といわれてしまいました。結構その人に頼っていたので、今まで迷惑をかけてたんだなと思い、反省しました。その人のいうとおり、自分で解決できることは、しないといけないと感じました。ですが、私は自分で考えるのが苦手で、誰かの指示を求めてしまうし、自分の発言に自信がありません。こう思っているから、知らない人との会話が苦手でたくさんの人の前で発表も苦手なんだなと気づくことができました。私が直したいと思っていることの原因がすべて、「自分で考えず、人に頼ってしまう」ということだとわかりました。これを直すために、私はまず、授業中に発表などをして、自分の考えをもつようにすることにします。そして、授業中以外でいいと思ったことを行動に移して、自分で考えて行動できる人にもなりたいと思います。少しずつでもいいので、なりたい自分になれるよう努力します。そして、相談に乗ってくれる知り合いや支えてくれる友人、親切にしてくれる友人たちに頼ってもらえるよう、相談などもしてもらえるような人になりたいです。これから「自立」の一言を大切に生きていきたいです。

(井上真那実)

2年生になって教室、クラスのメンバー教科書などなどたくさんのが新しくなりました。なので私も、1年生という気分から新しくなって、2年生らしいことに挑戦していきたいです。特にがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、生活です。その中でも、あいさつ、返事は基本だから1年生の時とは違う、新しい気持ちで明るいあいさつと返事をしていきたいです。生活でがんばりたいことは他にもあります。早寝早起きが苦手で、いつも生活リズムがバラバラでした。好き嫌いもあり、食べられるものを「苦手」といった理由で残したりもしました。自分の心がけでできるものをやらないことが多かったです。だからこの一年間で「克服する」といった強い決意をもって短所を長所にしていこうと思いました。

二つ目は勉強です。1年生では復習に力を入れ、授業の予習が少なかったです。予習をしなかった授業では、わからないところをそのまましておくケースが多かったです。だから、2年生では、予習、復習を両立できるようがんばりたいです。先輩になる中で、1年生の手本となれるような生活をこの一年間心がけて、日々コツコツと努力していこうと思います。

(佐々木葵)

＝ お知らせ

□ P T A 授業参観について

2年生は次のように授業を行いますので、お知らせします。

授 業 家庭科「衣類の手入れをしよう」

授 業 者 今野有希子

場 所 調理室

学年部会 2A教室

忙しい中ではありますが、
たくさんのご参加をお待ち
しています。



僕はこの一年で、3年生をサポートしながら1年生を引っ張っていくことのできる2年生になりたいです。そのために、次のことをがんばりたいです。

一つ目は勉強です。目標は、家に帰ったら学校で習ってもわからなかったところや苦手なところをやることです。そのために学校で授業をしっかり受け、わからないところを減らせるようにがんばりたいです。

二つ目はテストです。目標は、ワークや課題の提出をしっかりしながら、いろいろな問題を解くことです。そのために計画を立て、提出日までにしっかり完成させ、ワークや教科書の問題はもちろん、それ以外の問題も解いていきたいです。

三つ目は生活についてです。目標は、食事や生活リズムを整えることです。僕は何も考えずにお菓子をばくばく食べてしまうことがあります。健康な体をつくるため、食事は、野菜などもしっかりとって、栄養バランスを考えながら生活していきたいです。1年生の時はクラスでの失敗やトラブルが多かったです。けれど今年は、クラス内でしっかり話し合ったり、助け合ったりしながら、仲のよい学年をつくっていききたいです。

この三つのことを心がけて、2年生としての一年を過ごしていけるよう、がんばりたいです。
(高橋芽吹)

今年度自分ががんばりたいことは、テストの順位を1年生の時よりも上げることです。その理由は、1年生の時はいつもクラスの半分以下の順位だったので、このままだとだめだと気づいたからです。上げるためには、習ったことは習った日のうちに復習して、すぐに忘れないようにしたいです。1年生の時は、後から復習していたので、ほとんど忘れていました。一人勉強などを使ってこれからがんばりたいです。漢字の勉強もがんばりたいです。1年生の時は漢字テストや漢検の前の日しか勉強しなかったもので、常に勉強してみたいです。勉強してこなかった分、漢字は読めても半分以上書けないので、今年もそうならないようにしたいです。

英語では、全部できないので、全部得意にしたいです。前に1対2で話したときにほとんどの質問がわからず、ペアの人に教えてもらっていたので、今年は一人で聞き取って、答えたりできるようになりたいです。スペルも微妙に違ったりして、テストで前に100点を逃したので、今年はその

いうことのないよう、しっかり覚えたいです。これから成長できるようにがんばります。
(高橋莉緒)

私は今年、勉強を昨年よりもがんばりたいです。去年はテストで350点を取ることが少なかったので、今年は350点以上を取れるようにがんばりたいです。そのために、家に帰ったら、その日のうちに習ったことを復習するようにしたいです。ワーク提出で、いつも計画通りに進めないで提出日の前の日にやるので、今年は計画通りに進められるようにしたいです。私は字をいつも適当に汚く書いていたので、きれいに字を書けるようになりたいです。そのために、授業でノートを書くときやスクールライフを書くときに、丁寧に書くように意識したいと思います。習っている漢字でもひらがなで書くときがあるので、ちゃんと漢字を使いたいです。2年生になったら居残りをしないようにしたいです。いつも感想文を書くのに時間がかかるので、居残りしないようにしたいです。また、今年は寝る時間を早くしたいです。去年は12時過ぎに寝ることが多かったです。その原因はゲームのしすぎなので、これから気をつけたいです。今年一年、「私の決意」を達成できるようにがんばります。
(高橋莉子)

僕が2年生になって特に力を入れていきたいのは、勉強と部活です。勉強に力を入れていきたいと思ったのはなぜかというテストです。1年生の時、僕はテスト勉強をあまりせず、どうやって勉強すればいいのかよく分かっていませんでした。だから今年からは、範囲の問題をたくさん解いたり、教科書などをしっかり読んだりして、定期テストでは400点以上取れるようにしたいです。そして受験ももうそんなに先のことではないので、今からしっかりとテスト勉強をする習慣を身につけていけるようにがんばっていききたいです。

二つ目の部活では、3年生が男子卓球部にはいないので、その分、2年生ががんばらなければなりません。そして1年生も入ってくると思うので、1年生を引っ張っていける2年生になれるようにがんばりたいです。それは部活に限らず委員会など、いろいろな場面で3年生を支え、1年生をリードしていけるようにしたいです。そしてもう一つ、2年生になると1年生の時よりも人前に出ることが多くなると思います。そういうことがあったときでも、しっかり

と対応できるようにしていきたいと思
います。(田口泰俄)

僕はがんばりたいことが二つあります。

一つ目は授業での挙手を多くすること
です。理由は、授業で問題の答えが分かっ
ていても挙手をせずに、後悔してしまっ
たからです。挙手をもっと積極的にが
んばることで自分に自信がつくと思
います。人前で間違ったり、失敗する
ことが恥ずかしいと思って、自分の思
っていることをいえなかったことが
時々ありました。自分に自信がつく
ように、授業中の挙手からが
んばっていききたいと思います。

二つ目は、ワーク類などを期限
までにしっかり出すことです。去年は
期限までに出せなくて書くことが
大変だったからです。そのため、
後回しにせずやる、ということ
を特にがんばりたいと思
います。去年はページ数の多い
ワークのところからやったら、
最初の頃よりは早くできました。
去年の経験を生かして、今年
はワークを早く取りかかれる
ようにして、期限まで出せる
ようにしたいです。(藤原諒太)

私は、2年生になって力を伸ば
したいことが二つあります。

一つ目は勉強です。去年は、
得意教科の点数を伸ばすことは
できましたが、苦手教科の
点数を伸ばすことができ
ませんでした。今年
は苦手教科に力を入れて
勉強したいです。毎日
その日にやった勉強は、
その日に復習して、
分からないところや
間違いやすいところ
を少しずつ減らして
いきたいです。そ
して、忘れた頃にも
う一度勉強して、
しっかり覚えてる
か確認して、忘
れたら、また
勉強して覚え
られるように
したいです。

二つ目は部活です。今、私は
肺活量に悩んでいます。息を
吸わずに、ずっと伸ばし
続けるところで、どう
しても途中で息が
もたずに途切れて
しまうことが
たくさんある
ので、肺活量
を増やしたい
です。まず、
私は家で
あまり運動
をしない
ので、休
みの日
に、20分
以上運動
することを
心がけ
たい
です。次に
部活の時
間でも、
ロング
トーン
の時に、
ずっとの
ぼし続
ける練
習をし
て、少
しずつ
肺活量
を増や
してい
きたい
です。部
活では、
新しく
入部し
てくる
1年生
がいて
るので、
わかり
やすく
教えら
れるよ
うにな
るのも
目標の
一つ
です。こ
の二つ
の目標
を今年
中に達
成でき
るよう
に、が
んばり
たい
です。(山手玲奈)

僕が2年生になってがんばりたい
ことが二つあります。

一つ目は勉強です。2年生にな
って勉強が難しくなるので、
分からないことがたくさんあ
っても、きちんと一人勉強
やワークなどで復習をして
いきたいです。テストでは、
1年生の時は、いい点数を
とることができなかった
ので、2年生では200点
以上いけるように、一人
勉強やワークできち
んと復習して、目標
点数を取れるように
がんばりたいです。

二つ目は部活です。男子卓球部
は3年生がいないので、僕
たち2年生が新1年生
たちを引っ張っていか
ないといけません。キャ
プテン、副キャプテン
に迷惑をかけずに、サ
ポートできるように
がんばりたいです。男
子が5人しかいない
ので、団体戦では
人数が少なく
て厳しいけれども、
がんばって勝てる
ようにしたい
です。個人戦
でも1回も勝
てていない
ので、2年生
で1回でも
多く勝てる
ように練習
をがんば
りたい
です。(小田長優)

